

2

teniendo presente que hay necesidad de conseguir alguna partida para no correr el riesgo de que las tabullas adquiridas con tanto trabajo, para solas, se eeuagen en un dia, como si fueran propias del Ayuntamiento.

D. Por consecuencia de lo expuesto, y juzgando, como uno de los presupuestos mas apropiados á la verdad y de los más económicos, de los hasta ahora formulados, sostiene el proyecto presentado por la Comisión y se opone, al que se aprueba la proposición del Señor Arcoytia.

Rectificación del Señor Arcoytia. Este Señor, se hace cargo de los argumentos puestos por el Señor Clemares que en su opinión, en nada desvirtúan los motivos por los cuales debe seguir el actual presupuesto, con las modificaciones que indicó, reconociendo que, hace mucho tiempo, viene haciendo las mismas observaciones de conseguirse partidas ilusorias, o lo que es lo mismo, que los presupuestos no son verdaderos, y anuncia que, si le es posible, llevará a la Junta de Asociados relaciones del procedimiento de la recaudación efectiva, desde hace diez años, para demostrar que aquella su afirmación es epocata, y por si se quiere tener un presupuesto verdadero. Insiste en su anterior proposición.

Rectificación del Señor Clemares. Rectifica el Señor Clemares, rebatiendo la argumentación del Señor Arcoytia, e indicando, una por una, las económicas propuestas en el proyecto.

Opinión del Dr. Pérez. El Señor Pérez Guillen para salvar su opinión Guillen que defiende el proyecto, para salvar su opinión, expone los fundamentos de la misma, manifestando que votó el presupuesto que hoy rige por que él

